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Protokoll der 55. Mitgliederversammlung 
Juni/Juli 2021 

im Zirkularverfahren 
 

 
Vorsitz:  Jürg Mauerhofer, Präsident 
 
Protokoll:  Esther Bühler, Sekretärin 
 
Teilnehmer:  Weitere Vorstands- und Vereinsmitglieder 
 Total 41 Mitglieder 
 
Stimmenzähler: entfällt (Stimmzettel) 
 
 

a) Traktanden: 

 
1. Abnahme Protokoll der 54. MV vom  

14. November 2020 

2. Abnahme Jahresberichte 2020 

3. Abnahme Jahresrechnung 2020 

4. Wahl von Joel Blattner in den Vorstand 

5. Budget 2021 

6. Festlegung der Mitgliederbeiträge 2022 

 

 
Wegen der Massnahmen zur Bekämpfung des Coronavirus hat der Vorstand einstimmig entschieden, anstelle einer 
Präsenzveranstaltung die 55. Mitgliederversammlung auf schriftlichem Weg durchzuführen. Anfang Juni 2021 wurde 
eine Botschaft mit Informationen zu den Traktanden an alle Mitglieder verschickt. Es sind 41 ausgefüllte Stimmzettel 
eingegangen, womit die Stimmbeteiligung aussergewöhnlich hoch ist im Vergleich zu den sonstigen physischen 
Versammlungen. Zahlreiche Personen danken den Vorstandsmitgliedern und den Helfern für ihre Arbeit und ihr 
Engagement. Der Vorstand dankt für das Vertrauen und hofft auf ein gesundes Wiedersehen an der 56. Mitglieder-
versammlung im 2022. 
 
 
1. Abnahme Protokoll der 54. MV vom 14. November 2020 
Das Protokoll wurde in der Botschaft abgedruckt.  
 
Beschluss 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 14. November 2020 wird einstimmig genehmigt. 
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2. Abnahme Jahresberichte 2020 

a) Jahresbericht des Präsidenten 

In seinem Bericht erklärt der Präsident, Jürg Mauerhofer, dass der Jahresbericht der letzten Mitgliederversammlung 
immer noch aktuell ist, da die MV 2020 erst am 14.11.2020 stattgefunden hat, deckt der Bericht 11 Monate des 
letzten Vereinsjahres ab. Erwähnenswerte Ereignisse oder Informationen aus den ersten fünf Monaten 2021 rund um 
das Ferienheim Honegg und den Verein gebe es nicht zu berichten. 

Verein 
Markus Moser und Susanne Wahl haben nach langjähriger Tätigkeit im Vorstand bzw. als Revision ihre Ämter 
niedergelegt. Der Präsident dankt ihnen herzlich für ihren Einsatz. Mit Joel Blattner und Patrick Allenbach wurden 
zwei Personen gefunden, die in der Vorstands- und Revisionsarbeit mitwirken wollen. Patrick Allenbach wurde an 
der letztjährigen MV gewählt und Joel Blattner stellt sich an der diesjährigen MV zur Wahl (s. Traktandum 4). Der 
Präsident heisst die beiden in den neuen Funktionen herzlich Willkommen. 

Haus 
Arbeitseinsatz 12./13.11.2021 

Dank 
Der Präsident bedankt sich noch einmal beim ganzen Team, das im letzten Jahr die Küchensanierung erfolgreich 
gemeistert hat. Namentlich geht der Dank an Christoph & Marlies Meyer und an Stephan & Ursina Wahl, aber auch 
an alle Helferinnen und Helfer. Auch bedankt er sich ganz herzlich bei all den Menschen, die sich im 2020 aktiv für 
das Ferienheim und den Verein eingesetzt haben. Er dankt aber auch allen Freunden, welche die kleinen, oft 
unspektakulären Arbeiten durchgeführt haben und jenen, die im Gebet für unser Haus eingestanden sind. 
 

b) Bericht des Hausverwalters  

In seinem Bericht dankt der Hausverwalter, Andreas Weber, herzlich allen Helfern beim Küchenumbau Anfang 2020. 
Als nächste Arbeiten sind die Sanierung der Duschen und des Spielhauses angedacht. A. Weber dankt für das 
Vertrauen in den Vorstand und allen Helfern im Hintergrund. 
 

c) Bericht über Vermietungen 

In ihrem Bericht stellt Renate Blattner dar, was im turbulenten 2020 geschah. Zuerst wurden die Vermietungen 
wegen des Küchenumbaus sechs Wochen ausgesetzt, danach folgten völlig unerwartet die Einschränkungen wegen 
Covid-19. Glücklicherweise fanden von Juli bis Oktober trotz einiger Absagen acht Lager, zwei Landschulwochen 
und sechs Wochenendanlässe statt. Alle Mieter, die mit Bedauern ihre Lager und Feste absagen mussten, waren 
dankbar für die unkomplizierte Handhabung und dass keine Fixkosten verrechnet wurden. Viele werden bestimmt zu 
einem späteren Zeitpunkt in die Honegg kommen. 
 
Beschluss 

Folgende Berichte werden von den Abstimmenden einstimmig genehmigt: 
• …des Präsidenten 
• …des Hausverwalters 
• …über die Vermietungen 
 
 
3. Abnahme Jahresrechnung 2020 

a) Jahresrechnung 2020 

In seinen Erläuterungen berichtet der Kassier, Christian Luder, dass sich die Liquiden Mittel mit dem Küchenumbau 
gegenüber dem Vorjahresstand von Fr. 100‘060.00 auf Fr. 58‘833.00 reduziert haben. Der Aufwandüberschuss 
beläuft sich auf Fr. 16‘449.75 und entspricht damit praktisch dem budgetierten Wert von Fr. 16‘170.00. Bei den 
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Mieteinnahmen konnte der Budgetbetrag von Fr. 46‘000.00 auf Grund des Küchenumbaus anfangs Jahr und der 
abgesagten Vermietungen (Covid-19) leider nicht erreicht werden. 

Die Rechnung 2020 präsentiert sich wie folgt:  

Aufwand Vereinshaushalt  CHF 7’248.10 
Aufwand Liegenschaft  CHF 120’353.05 
Total Aufwand  CHF 127’601.15  

Ertrag Vereinshaushalt    CHF 73’704.85 
Ertrag Liegenschaft    CHF 37’446.55 
Total Ertrag   CHF 111’151.40 

Verlust per 31.12.2020   CHF 16’449.75 
 
Bilanz per 31.12.2020 

Aktiven 
Liquide Mittel CHF 58’833.91 
Mobilien CHF 47’901.00 
Liegenschaft CHF 302’126.00 

Passiven    
Darlehen   CHF  60’537.30 
Reinvermögen   CHF 364’773.36 
Verlust 2020   CHF -16’449.75 

Total CHF 408’860.91 CHF 408’860.91 
 

b) Revisorenbericht 

Die Revisoren Martin Meyer Jutzi, Markus Riesen und Patrick Allenbach haben die Rechnung überprüft. Sie 
bestätigen in ihrem Bericht, dass Bilanz und Erfolgsrechnung mit der Buchhaltung übereinstimmen und dass die 
Buchhaltung sehr detailliert, übersichtlich und ordnungsgemäss geführt ist. Sie beantragen der Mitgliederversamm-
lung die Jahresrechnung 2020 zu genehmigen und danken dem Kassier für die professionelle Buchführung.  

c) Genehmigungen 

Beschluss 

Einstimmig wird von den Abstimmenden die Jahresrechnung 2020 und der Revisorenbericht genehmigt und dem 
Vorstand Décharge erteilt.  
 
 
4. Wahl von Joel Blattner in den Vorstand 
Markus Moser ist per Mitgliederversammlung 2020 aus dem Vorstand zurückgetreten. Als Nachfolger stellt sich Joel 
Blattner zur Verfügung. In der verschickten Botschaft stellt es sich kurz vor und berichtet über seine langjährige Be-
ziehung zum Ferienheim Honegg. 
 
Beschluss 

Joel Blattner wird einstimmig in den Vorstand gewählt. 
 
 
5. Budget 2021 
In seinen Erläuterungen erklärt der Kassier, dass sowohl beim Vereinshaushalt wie bei der Liegenschaft auf Grund 
der aktuellen Situation sehr sparsam budgetiert wurde.  
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Das Budget präsentiert sich wie folgt: 

Aufwand Vereinshaushalt CHF 6’430.00 
Aufwand Liegenschaft  CHF 75’200.00 
Total Aufwand CHF 81’630.00 

Ertrag Vereinshaushalt   CHF  30’900.00 
Ertrag Liegenschaft    CHF 36’520.00 
Total Ertrag   CHF  67’420.00 

Verlust    CHF  14’210.00 
 
Beschluss 

Das Budget 2021 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
6. Festlegung der Mitgliederbeiträge 2022 
Der Vorstand beantragt, die Mitgliederbeiträge für 2022 unverändert zu belassen. Die aktuellen Beiträge sind:  
 

Fr. 20.- für Einzelpersonen 
Fr. 40.- für Ehepaare/Familien 
Fr. 80.- für übrige Mitglieder (Firmen, Vereine)  
 
Beschluss 

Der Antrag des Vorstandes wird einstimmig gutgeheissen und die Mitgliederbeiträge wie bisher belassen. 
 
 
 
Verein Ferienheim Honegg 

Der Präsident: Die Sekretärin: 
 
 
J. Mauerhofer E. Bühler 


